

VORPUBERTÄT von der ERZIEHUNG zur BEZIEHUNG

Dr. med. Ursula Davatz

www.ganglion.ch

www.schizo.li

5. Elternbildungstag Fricktal, Schule Wallbach, Finstergässli 9, 4323 Wallbach

Samstag, 05. Mai 2012

Workshop 1: 10:30 bis 12:00 Uhr

workshop 2: 13:30 bis 15:00 Uhr

Die Erziehung der Kinder sollte spätestens zu Beginn der Pubertät zu Ende sein. Während die Eltern den Kindern vor der Pubertät Befehle geben und Gehorsam einfordern können, müssen sie zu diesem Zeitpunkt auf Beziehungspflege umstellen, eine klare eigene Position beziehen und sich mit dem jungen Menschen auseinandersetzen.

Auch das Regellernen sollte möglichst bis zur Vorpubertät abgeschlossen werden, da dann der pubertäre Widerstand des Kindes einsetzt. Dies und ähnliche Themen werden an diesem Vortrag erläutert und anschliessend gemeinsam diskutiert.